

## LA SITUACION INTERNACIONAL

### Prisa anglo-norteamericana

por reconciliarse con los rojos. -- No hacen efecto las advertencias que recomiendan cautela. -- Se cree que los comunistas se muestran más transigentes debido a la crisis alimenticia que sufren. -- Los soviets necesitan un respiro mientras reorganizan su producción agrícola

Publicamos íntegra esta información del «Ya» de Madrid, venida de Estados Unidos. Con ella a la vista, verá el lector que confirma plenamente lo que escribimos ayer en esta misma sección. A Dios gracias no vamos desorientados en nuestros siempre modestos juicios.

Se multiplican los indicios de que entre Londres y Washington ha sido iniciada una carrera para ver quién lleva primero la pelota a la meta de reconciliación con los rojos.

Después de la conferencia de prensa sostenida ayer por el Presidente Eisenhower, el primer ministro sir Anthony Eden declaró hoy en los Comunes que está dispuesto a participar en una reunión de los «cuatro grandes» al nivel del cenit tan pronto haya sido ratificado el pacto con Alemania.

Según la agencia norteamericana Associated Press, Eden abre la esperanza de que «su Gobierno y los de sus aliados puedan ofrecer antes del día de las elecciones el triple triunfo diplomático de la apertura de negociaciones para el restablecimiento de la paz en Formosa, la independencia de Austria y el anuncio de una conferencia de los «cuatro grandes».

Por otra parte, las derechas norteamericanas están encontrando grandes dificultades para contener los ardores de las izquierdas y poner sobre aviso a la ingenuidad popular, encandilada por noticias como la que Eisenhower y Pukof, «los dos grandes amigos de la guerra», están en contacto directo, o que Chu En-Lai «parece haber abandonado sus agresivas ambiciones».

#### Se vuelve a la esperanza

De los empolvados archivos han vuelto a salir las fotos del Presidente y Yukof (ruso) brindando por el triunfo común en Alemania.

Advertencias cual la del jefe de la minoría senatorial republicana, Knowland, diciendo que los comunistas sólo pretenden salir de una situación difícil y ganar tiempo, parecen condenadas a perderse entre el gurgigay. Ni siquiera la noticia de que en la parte nacionalista de Iadochina estalló esta mañana la guerra civil hace recapacitar al entusiasmo con que el buen y pacífico pueblo norteamericano acoge los atisbos de una posible convivencia y una posible paz.

Toma cada vez más cuerpo la impresión de que los comunistas puedan haber lanzado esta nueva ofensiva de paz forzada no sólo por el imperativo de evitar a toda costa el rearme de Alemania, sino también debido a serias dificultades en las relaciones del Kremlin con los países satélites y otras.

#### Se ha producido un movimiento sísmico en Granada, de escasa intensidad

GRANADA, 29.—Los sismógrafos de la Cartuja, ha registrado en la mañana de hoy un movimiento sísmico de escasa intensidad, cuyo epicentro se sitúa a unos veintidos kilómetros de esta capital. —(Cifra.)

Una de las dificultades que más preocupan actualmente al Kremlin y más pueden hacerle desear al parecer un respiro internacional es la de la crisis agrícola.

En declaraciones hechas hoy, el jefe militar de la O. T. A. N., general Gruenther, habla del efecto que la crisis agrícola puede ejercer en el momentáneo cambio de los soviets.

#### La clave de un viraje

A pesar del obstáculo que el telón de acero opone a la salida de noticias, la mayoría de los observadores y aquellos que habitualmente han sabido deducir mejor la verdad de lo que en Rusia pasa, vienen hablando con insistencia del recrudecimiento de una perturbación campesina de primera magnitud, contra la que todos los esfuerzos llevados a cabo durante los dos últimos años se han mostrado vanos.

Una de las acusaciones que produjeron la detención de Beria en 1953 fué la de que había «saboteado la agricultura».

Año y medio más tarde, Malenkov justificó su propia caída diciendo que había «sebrado la confusión en la agricultura».

El secretario del partido, Jrushéf, ha pintado con los más negros colores el estado de esta rama de la economía.

Dijo que algo muy importante falta, y descubrió que al principio del año 1955 Rusia tenía nueve millones de cabezas de ganado vacuno menos que en 1928. Veinticuatro millones en vez de los 33 con que contaba cuando Stalin el año 1928 introdujo la colectivización.

Entre tanto, la población de Rusia ha aumentado en más de 30 millones. A su vez, de uno de los discursos de Jrushéf los arbitristas deducen que la escasez de alimentos se está mostrando como una rémora cada vez mayor para la industrialización, pues, al parecer, los soviets comienzan a descubrir que si es relativamente fácil esclavizar a la población campesina, es muy difícil mantener el desarrollo industrial con una falta endémica de víveres.

La falta endémica de víveres, fomenta el descontento entre los obreros, y, a su vez, el descontento impide la liberación de los controles y los sistemas policíacos en que se apoya el régimen, colocándolo dentro de un círculo vicioso, aconsejando todo una pausa en las ambiciones internacionales rusas.

La misma dolencia aqueja a los países satélites y, en cierto modo, a China.

Un respiro que les permita a los soviets probar las nuevas medidas coactivas que para que aumenten su producción, ha imaginado Jrushéf contra los campesinos, y les otorguen un plazo en el que consolidar su dominio sobre los satélites, al mismo tiempo

que abre una nueva posibilidad para desbaratar los planes de rearme alemán, es probablemente lo que buscan los soviets con su ofensiva pacifista.

Muchos norteamericanos creen empero, que la nueva táctica soviética está inspirada por un cambio de estado de ánimo y un recién nacido amor hacia la paz. La acogen con un júbilo y una buena fe, que a los ojos de un observador experimentado parecerían patéticos si no resultaran tan peligrosos.

## Los Estados Unidos están decididos a continuar apoyando al primer ministro del Viet Nam

### Centenares de muertos y heridos al ser destruido a morteros el cuartel general de los rebeldes

WASHINGTON, 29.—Los Estados Unidos están dispuestos a continuar apoyando al primer ministro del Viet Nam, que actualmente se encuentra manteniendo una lucha con las sectas rebeldes de dicho país.

Así ha sido dado a conocer por el secretario de Estado norteamericano, John Foster Dulles, al anunciar la salida de un general yanqui como enviado especial

Mil millones de dólares de la Conferencia católica de Sanidad de los Estados Unidos para países necesitados

NUEVA YORK, 29.—La Conferencia Nacional Católica de Sanidad norteamericana, anuncia que, durante el próximo curso, los envíos efectuados a los países necesitados, alcanza a la cifra de mil millones de dólares. —EFE.

### El señor Cavestany, ha visitado hoy la Escuela de Agricultura de la Universidad de California

SAN FRANCISCO DE CALIFORNIA, 29.—El ministro español de Agricultura, don Rafael Cavestany, ha realizado esta mañana una visita a la Escuela de Agricultura de la Universidad de California, situada a unos ochenta kilómetros de esta capital. —EFE.

del Presidente Eisenhower al Viet Nam del Sur. —EFE.

### Los rebeldes sufren un descalabro en el Viet Nam

SAIGON, 29.—Se informa en esta ciudad que, a morteros, ha sido destruido el cuartel general de las sectas rebeldes que luchan contra el Gobierno.

Se cree que como consecuencia de esto han resultado centenares de muertos y heridos. —EFE.

## FRANCIA Y ALEMANIA OCCIDENTAL tratan de elaborar un acuerdo sobre el Sarre, antes de que la segunda recobre su soberanía

### A este objeto se han reunido hoy Pineau y Adenauer

PARIS, 29.—Francia y Alemania Occidental, tratan hoy de elaborar un acuerdo sobre la cuestión del territorio del Sarre, antes de que el último de los países citados recobre de nuevo la soberanía.

Con este fin, esta mañana han celebrado una reunión el ministro de Asuntos Exteriores francés, Antony Pineau, y el canciller de la Alemania Occidental, Conrad Adenauer. —EFE.

Adenauer será invitado a participar en la conferencia de los tres «grandes» occidentales

PARIS, 29.—El canciller federal de la Alemania Occidental, doctor Conrad Adenauer, será invitado a participar en las discusiones de los ministros de Asuntos Exteriores de las tres grandes potencias occidentales.

Anteriormente se celebrará una reunión entre estos últimos, después de lo cual, Alemania Occidental, será admitida como el décimo quinto miembro de la N. A. T. O. —EFE.

Las dos Cámaras del Parlamento holandés han aprobado la ratificación de los acuerdos de París

LA HAYA, 29.—Las dos Cámaras del Parlamento holandés, con la oposición de los comunistas, han aprobado el proyecto de ratificación de los acuerdos de Pa-

ris, para la realización del sistema defensivo de la Europa Occidental y la integración en el mismo de Alemania Occidental. —EFE.

La Virgen María Madre de Dios, Patrona de Washington

CIUDAD DEL VATICANO, 29.—Su Santidad el Papa, ha designado a la Virgen María, como Patrona de la ciudad de Was-

## Los ferroviarios ingleses paralizarán la vida de la nación en la noche del domingo próximo

### El Gobierno británico se ha reunido urgentemente para tratar de aminorar los efectos de esta huelga general

LONDRES, 29.—Los ferroviarios ingleses paralizarán la vida de la nación el próximo día 2 de mayo, al dar comienzo a una huelga general que ha sido decretada por los Sindicatos, inspirados por los comunistas.

El paro dará comienzo a medianoche del día primero con el fin de apoyar su petición de aumento de salarios.

El primer ministro inglés ha reunido urgentemente a su Gabinete con el fin de encontrar una solución encaminada a aminorar los efectos de esta huelga general de los ferroviarios, que amenaza con paralizar la vida de la nación.

El Gobierno ha anunciado que, a tal efecto, está dispuesto a emplear tropas y camiones, que resuelvan en parte el difícil problema que se creará en los transportes. —EFE.

## El día 2 de Mayo

es el Día del Obispo, el Día de la Caridad. Sé generoso en tus limosnas para los pobres.

## Una carta sobre Gibraltar en el «Daily Telegraph»

### Firmada por un capitán de la Marina de Inglaterra refleja con la mayor exactitud el pensamiento de España

LONDRES. — El capitán retirado Alan Hillgart, que sirvió de agregado naval en Madrid en 1943 y 1944 y ocupó el puesto de jefe de Información Naval británico en el frente oriental de 1944 y 1945 expresa sus puntos de vista sobre el problema de Gibraltar en una carta al «Daily Telegraph».

«España es parte integrante de la civilización occidental. Sin embargo, desde la guerra civil hemos tendido a considerar a un pueblo altivo y valiente con menos comprensión de la que concedemos a casi todas las demás razas.

Nuestra incompreensión de las causas de la guerra civil aun influye sobre nosotros. Nos resistimos a reconocer que los españoles conocen mejor sus propios asuntos.

También nos hemos metido a considerar la política española durante la pasada guerra como partidaria del Eje.

Mientras nosotros nos negamos a comprender a los españoles, ellos no ven la forma de comprendernos. Nuestra actitud en muchas cuestiones, para nosotros sensata, pero para ellos incomprendible, se agiganta pronto para convertirse en una injuria.

## Mensaje de Pío XII a Costa Rica

### «Más que remedios exteriores, se necesita una reforma interior del alma»

CIUDAD DEL VATICANO. — Su Santidad el Papa ha dirigido un mensaje a Costa Rica con motivo de la clausura del II Congreso Eucarístico Nacional Costarricense.

El Padre Santo, haciéndose eco del tema fundamental del citado Congreso («Santificación de la familia cristiana a través de la Eucaristía»), dijo entre otras cosas: «Difícilmente podríais haber escogido una solución mejor para to-

dos los problemas que enturbian al mundo. Porque se necesitan, más que remedios exteriores, una reforma mucho más interior del alma, un regreso a la plena observancia de la ley cristiana. Y sabemos bien que esta reforma ha de tener lugar especialmente en el interior del santuario de la familia».

COMPRO VINO defectuoso fabricación vinagre. Mariano Ruiz.—Rueda (Valladolid).

hington, con el título de Madre de Dios. Así se da a conocer en el último boletín informativo del Vaticano. —EFE.

#### Una cuestión de honor

«Un caso típico es Gibraltar. Hay pocos españoles que no abriguen sentimientos sobre el asunto. Se remonta a hace doscientos cincuenta años y es una cuestión de honor.

Los españoles —añade— dicen que Gibraltar es geográficamente parte de España, que fué tomado por nosotros en nombre del pretendiente austriaco al trono español y que nos lo reservamos entonces para nosotros por tratados de mala gana, bajo la influencia francesa. Eso, en verdad, es importante para ellos.

Hacemos como que ignoramos el significado del acuerdo que han concertado los Estados Unidos con España para la mejora y la utilización de bases españolas en la defensa de Europa occidental, pero, en realidad, Gibraltar sólo puede actuar como base moderna con el consentimiento de España.

Es dudoso —continúa— que sin ese consentimiento hubieran sido posibles los desembarcos en África del Norte en noviembre de 1942. Añade que la extensión del aeródromo de Gibraltar hacia la bahía de Algeciras lleva tal dirección que penetra en aguas que no son ni siquiera neutrales, sino claramente españolas. —EFE.

Su Santidad que hizo su mensaje en lengua castellana, dijo que la comunión era uno de los elementos más importantes que hacen de la familia «un jardín donde florecen las mejores virtudes cristianas». «Da la comunión —señaló— luz a las almas y robustece la voluntad; une a los miembros de la familia alrededor del hogar y a las naciones de todo el mundo en un abrazo más poderoso que cualquier codicia, más fuerte que cualquier ambición y más duro que cualquier deseo de poder y grandeza». —EFE.

El mes de María, difundido por Radio Vaticana

CIUDAD DEL VATICANO. — La Radio Vaticana transmitirá también este año la piadosa plática del mes mariano, al que seguirá la celebración de la santa misa por las intenciones del Padre Santo.

Comenzará el programa con un saludo a la Virgen, tomado de la literatura mariana antigua y moderna, y recitada por artistas. Seguirá una breve meditación a cargo de un padre jesuita, y después la santa misa con motete mariano. La emisión dará comienzo a las siete horas, en ondas 196 y 384 metros, y en onda corta. En los días de precepto la celebración de la santa misa será a las nueve horas. —EFE.



# Sección religiosa

## Cielo en el horizonte

### Dominica III después de Pascua

Don Pedro del Castillo salió con su padre para Madrid. Va a consultar con el dentista de Su Majestad señor Aguilar acerca de una infección que sufre por la extracción de una muela en malas condiciones.

—Desde la próxima semana las sesiones del Ayuntamiento serán a las tres de la tarde. Como el año pasado sin público y solo con la presencia de dos redactores de los dos diarios que en hay en Avila.

—Se vende una parte del Teatro Principal y barata; para tratar con don Esteban Quirós, comerciante.

—Recibimos noticias de muchos pueblos de haber celebrado la Fiesta del Arbol. Ha cooperado a ellas el ingeniero don Fermín Sanz Crespo, curas y maestros y Ayuntamientos.

Todos los pueblos deben imitar este ejemplo y Avila capital al frente de ellos. Ya se hizo algo el año pasado merced al celo del concejal señor don Juan Lapuente, enamorado del árbol y convencido de su necesidad y utilidad. Los pueblos que tienen buenas arboledas son ricos y que fácil es hacerse ricos si la política forestal estuviera a la orden del día en los Ayuntamientos, Diputaciones y Gobierno.

¿No da pena ver las montañas que nos rodean calvas? esto es sin árboles, «siendo estos chismes —como dice el agrónomo don Angel de Diego— tan bellos, tan útiles y de tanta prosperidad para los países».

¡Viva el árbol y quien les planta! Buena responsabilidad tienen los que pudiendo realizar una patriótica labor forestal, duermen el sueño de la indiferencia.

### De la Fuente Compañía

única fábrica Madrid que ha lanzado al mercado la máquina Fugarma, especial para reversibles, listas verticales, escoceses, doble guía-hilos, listador de colores, golpe de palanca automático (patentado) palancas Façon Metter, agujas talón corto y largo Fábrica Oficinas: Sierra de Alcazar, 28 MADRID.

### Clinica Quirúrgica Dr. Suárez Bajo

CIRUGIA GENERAL  
Habitaciones para enfermos operados. — Consulta de 12 a 2.  
Paseo Don Carmelo, 14. - Teléfono 672. - AVILA

### Quemadores de aceite pesado,

para hornos de panadería, fábricas de galletas, calefacción central, cocinas domésticas y todos los sitios donde se use calor.  
Pidan informes al Apartado 294 de LEON

### USTED SE SENTIRA OTRO

y tendrá mayor optimismo, más seguridad en sus propios medios, cuando lea la colección de la revista DOLAR de 1954. Un libro del máximo interés para todos. Dólar. Apartado 661. Madrid. (60 pesetas tomo).

### HERNIADOS

Sus molestias desaparecerán aun en hernias operadas varias veces, usando un aparato protésico contentivo, convenientemente estudiado a su medida. ORTOPEDIA CASTILLO se le ofrece a resolver su caso, haciéndole el modelo de aparato que no pesa, no oprime ni molesta, y le permitirá ejercer sus trabajos por esforzados que sean, como antes de estar herniado. FAJAS Y ELEVADORES DE ESTOMAGO, riñón, eventración, etc. APARATOS para desviaciones vertebrales, mal de Pott, parálisis, tumores, pies doloridos. PIERNAS Y BRAZOS de peso mínimo, con movimientos naturales. COCHES-SILLAS DE INVALIDO a palanca y motorizados y todos los trabajos de ortopedia que se nos confíen. (C. S. 12.896).

Precios convencionales al alcance de todos  
AVISO.—Visita en el siguiente Consultorio, de 10 a 2, los días no festivos: En AVILA, los viernes, Dr. D. Sergio de Bustos Romera Reyes Católicos, 8.  
**Marcelino del Castillo, Perú, 17. Valladolid**

### SOBREMESA.—De 1 a 4'30.

Apertura: Escuela, emisión del Sindicato Español del Magisterio; Discos dedicados; Melodías del hogar que presentan Juanita García de Pedro y Julio Gómez Alcalde; Una voz y cuatro canciones; Cada día un chiste; Conexión con Radio Nacional de España; Mantovani y su orquesta; Última hora de la actualidad; Minutos de Artlich; Melodías en la sobremesa; Discos dedicados; Cierre.

### TARDE.—De 7 a 9'30: Apertura; El Angelus oración de la tarde; Peticiones del oyente; Canciones de Gloria Lasso; El Duende de las Murallas; Concierto de la tarde; Discos dedicados; Vísperas, emisión religiosa que escribe y presenta don Evaristo Martín; Conexión con Radio Nacional de España.

### NOCHE.—De 10,15 a 12: Rafael González Peña y su orquesta; Diario hablado de Radio Avila; Información deportiva, don Pepe Luis Mayoral y de Caza y Pesca, por «Gaypes»; Concierto de música española; Música ligera; Cierre.

### Declaración de glosopeda en Bóveda de Rioalmar

El «Boletín Oficial» de la Provincia publica una circular del Gobierno Civil, en la que se dice que habiendo sido declarada oficialmente por el Gobierno Civil de Salamanca, la enfermedad denominada fiebre aftosa o glosopeda, en el término municipal de Bóveda de Rioalmar, límite con la provincia de Avila, a propuesta de la Jefatura de los Servicios Provinciales de Ganadería de esta Provincia, han sido dictadas las normas sanitarias correspondientes para prevenir el contagio y extensión de dicha enfermedad.

### Remolques Saicar,

Trilladoras, Ensayadoras, Aventadoras y maquinaria agrícola en general. Vendo y cambio semi-nuevas.—Ferreteria JULIAN ANDRES.—Peñaranda de Bracamonte.

Se ha celebrado en nuestra Villa la típica fiesta de la Romería de Nuestra Señora de Valsordo. Amaneció la víspera nublado y durante el día hizo su aparición la lluvia. Esto no arredró a nuestra juventud que llena de ilusión preparó la comida para el día siguiente, rica y abundante como siempre que llegan estas fechas.

El domingo muy de mañana vimos por nuestras calles grupos de mozas con sus alpargatas nuevas y su pañuelo a la cabeza, que entonando las más variadas canciones, llenas de alegría, se dirigían a la Ermita de Nuestra Virgencita. A medida que avanzaba la mañana iban llegando más y más cebrerños y en el momento de iniciarse la Santa Misa materialmente era imposible penetrar en el recinto del Santuario. Un grupo de jóvenes de Acción Católica entonó la Misa de Pío X bajo la experta dirección de nuestro organista don Eugenio Hernández. El sermón corrió a cargo de nuestro párroco don Aureo Estevez el que alabando el amor de los cebrerños hacia su Virgen instó a éstos a que encaminaran sus actos dentro de la religión católica única forma de salvar su alma y dar satisfacción a lo que nuestra Madre anhela.

No arredró a los cebrerños lo desahogado del día y tuvimos ocasión de recorrer los ranchos en los que como es costumbre fuimos obsequiados y en los que no faltaba la bota con el rico vino de Cebreros.

Por la tarde y tras la procesión el regreso. Los mozos con sus cabalgaduras enjaezadas y llevando a la grupa a su moza preferida entablan su porfía por llegar al pueblo y entran en éste orgullosos a todo correr de sus jamelgos.

La visita Pastoral  
El lunes y a las ocho de la no-

che hizo su entrada en Cebreros el excelentísimo y reverendísimo señor Obispo de Avila doctor Moro Briz. Le esperan las autoridades, el Clero con Cruz Alzada, los niños y niñas de las Escuelas, portando banderitas blancas, y una inmensa muchedumbre. La Avenida del Generalísimo Franco presentaba un magnífico aspecto estando todas las aceras cubiertas de público. Una vez en el templo y tras las oraciones de rigor su Excelencia se dirigió a los feligreses agradeciendo esta muestra de amor al representante de Cristo replicando a los cebrerños que continúen por el camino trazado y que no olviden que la misión primordial en esta vida es la salvación del alma.

Como final de este acto impartió la bendición con el Santísimo a todos los presentes.

El martes y a las nueve ofició la Santa Misa en la que comulgaron una enorme cantidad de fieles y después se procedió a la Confirmación de los niños y niñas actuando como padrinos nuestro digno alcalde don Miguel González y su distinguida esposa. Más tarde el Dr. Moro Briz visitó las Escuelas demostrando siempre su amor por los niños. Por último se reunió con los Hombres de Acción Católica quedando altamente satisfecho al escuchar la actividad del Centro y dando una serie de consignas para la buena marcha del mismo. Como final y antes de partir para Hoyo de Pinares se reunió con las Mujeres de Acción Católica y las Jóvenes a las que recomendó la máxima pureza y modestia.

Después de este acto se despidió de las autoridades y partió para el vecino pueblo de Hoyo de Pinares siguiendo la ruta de la Visita Pastoral.

P. P.



### Donativos para la coronación de la Virgen de las Angustias

(Continuación)

Don José Campana Alvarez, 50 pesetas; doña María Teresa Amo, 200; don Merlano Guadalupe Martín, 25; doña Marcela Casado, residente en Badojoz, 25; don Ramón Gómez Casado, residente en Badojoz, 25; Religiosas Amantes de Jesús, 100; doña Braulia Coca López, 5; señora viuda de Aurelio Cobo, 100; don Emerenciano del Barrio, 15; don Demetrio Heras Rueda, 2; don Teodoro López Nieto, 25; doña Ruperta Hernández Sáez, 25; doña Isidora Jiménez de Martín, 5; don Rogelio Canales Asensio, 50; don Alejandro Muela García, 5; doña Sotera Hernández Martín, 5; don Orestes Criado Gallego, 5; don Francisco Criado Gallego, 25; doña Ángela Almeida González, 5; doña Fabia García Casado, 10; doña Sofía Minguez Izquierdo, 10; don Julián Izquierdo Minguez, 10; doña Segunda Zamorano Gómez, 10; doña María Mercedes Izquierdo, 5; doña Soledad Blanco Soler, 25; don Ignacio Miranda Martín, 5; don Emillano Varadé García, 5; don Carmelo del

Río Sanz, 2; don Jesús Revilla García, 100; don Baltasar Sanz García, 5; don Evencio Sanz Martín, 10; don Eugenio Martín Sánchez, 15; don José Antonio García, 50; doña Julia Macías Hernández, 20; el joven José Antonio Macías, 10; la niña Ligia Antonio Macías, 10; don Remigio Miranda López, 2; don Eusebio Ramiro Andrés, 25; don Benjamín Boda Cermeno, 10; don Tomás del Campo, 5; don Raimundo Hebrero, 25; don Pedro Gómez, 10; don Melchor Gómez, 5; don Gonzalo del Dedo, 25; don Ambrosio González, 5; don Lorenzo Sampedro, 5; doña María Gómez, 5; don Toribio Villoslada, 5; don Basilio González, 10; doña Juliana Benito, 10; don Isaac Serrano, 10; don Florencio Muñoz, 5; don Pedro Canales, 10; don Andrés Gay, 2; don Teodoro Nieto, 50; don Alejo Martín, 5; don Enrique Gil, 10; don Juan Sampedro, 25; don Emilio García, 5; don Pedro Canales, 5; don José Olmedilla, 10; don Segundo del Dedo, 5; don Prudencio Varadé, 5; doña Fernanda Pascual, 5; don Serapio Sánchez, 5; don Antonio Blanco, 25; don Mariano Serrano, 5; don Felipe Gómez Pérez, 25; don Ignacio Martín, 10; don Juanito González, 25; don Fernando Bragado, 10; don Mariano Gómez, 10; don Agustín Villarreal, 5; don Juan Martín de

### Se traspasa local

para negocio. Carretera Nueva, 24, junto a Bodega Figueras. Informarán, Carretera Nueva, 22.

El evangelio de esta dominica tiene parte de despedida y parte de solemne testamento de Cristo Jesús. Los discípulos no le acaban de entender: «Dentro de poco ya no me veréis; mas poco después me volveréis a ver; porque me voy al Padre...» No cayeron en la cuenta de que pronto sería crucificado, y después encerrado en un sepulcro y que al tercer día resucitaría, se aparecería a ellos varias veces, por fin a los cuarenta días ascendería a los cielos para irse a su Padre. No les pasó por la imaginación esa serie de acontecimientos.

Jesús les dijo: Me doy cuenta de lo intriguados que os han dejado mis palabras. Pero no rectifico; sino que lo que voy a hacer, ya que os voy a dejar en este mundo, es daros un avance de lo que este mundo es en eso, que se llama gozar, y de lo que constituye el verdadero gozo. Oldme, pues: «En verdad, en verdad os digo, que vosotros lloraréis y plañiréis, mientras el mundo se regocijará; os con- tristaréis, pero vuestra tristeza se convertirá en gozo...»

¡Regocijo del mundo! ¡Sí; el mundo, los malos triunfan! ¿Y por qué triunfan los malos? ¿Por qué gozan los malos? Triunfan los malos, porque Dios quiere pagarles de alguna manera lo bueno que hacen. Realmente no hay ningún hombre tan perverso que no haga en su vida alguna o muchas obras buenas. A esos malos los mira Dios a través del prisma de su bondad infinita y no se resigna a dejar sin algún premio esas buenas obras de los malos; ese premio se le da en este mundo y les deja disfrutar para su daño. Gozan los malos porque el diablo los quiere hacer caer en el infierno y es obvio, dice un exégeta moderno, que les atraiga poniéndoles el cebo en el lazo. Tras del azúcar está el veneno.

Estoy pensando que no es oro todo lo que reluce ni es placer y diversión todo lo que lo parece. ¡Ah si hubiera más sinceridad! ¡Qué de cosas sabríamos en eso de los placeres mundanos! ¡Si los malos quisieran decirnos todo lo que les sucede cuando gozan! ¡Qué falsos y momentáneos esos placeres! Si; esos transnochadores y juerगतistas nos hablaran claro veríamos en ellos al final de esos gozos momentáneos las huellas del cansancio físico y, sobre todo, los dejos de postración, de amargura, de remordimiento. Es que el placer excesivo, yo tiene remates desastrosos. ¡Qué distintas son las mañanas de los segundos y terceros días de las fiestas populares, de aquellas mañanas del día primero con su misa solemne, su procesión y su banquete familiar! Sobre todo en el elemento joven, tan limpio y apuesto en este día, y tan lacio y cansado en aquellos otros días. ¿Qué ha pasado aquí? Huellas de excesivo placer en todos los órdenes. ¿Vets como no es oro todo lo que reluce, ni es placer y diversión todo lo que lo parece?

En cambio, si lloramos y sufrimos abrazados a la cruz, que Dios se digne enviarnos, en primer lugar no hacemos traición al nombre que llevamos, «herederos del Crucificado», como llamaba San Agustín a los cristianos. En segundo lugar, y esto es lo mejor, así cargados con esa cruz vamos caminando año tras año, día tras día, hacia ese cielo, que se nos muestra en el horizonte.

En ese plan nos parecemos al navegante, que ha sido juguete de una galerna y cuando se creía perdido exclama, al divisarse, ¡tierra, tierra! ¡Así nosotros cuando lloramos y sufrimos acá en la tierra de bemos, al descubrirle con la fe y la razón, ¡cielo, cielo!

«Lloraréis y plañiréis, mientras el mundo se regocijará... Os con- tristaréis, pero vuestra tristeza se convertirá en gozo... Yo volveré a visitaros, y vuestro corazón se bañará de gozo; y nadie os quitará vuestro gozo». Eso dice el Señor.

¿Lo véis? ¡Cielo en el horizonte!

J. Jiménez.

Día 30, Sábado.—Santos Catalina de Sena, y Sofía; Mariano, Lorenzo, Máximo, Luis.

La misa y oficio divino son de Santa Catalina de Sena, con rito doble y color blanco.

Nuestra Señora de las Vacas

El Ilustre Patronato de la Santísima Trinidad y Nuestra Señora de las Vacas dedica solemne novena a su Excelsa Patrona del 29 de abril al 7 de mayo.

Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón que predicará este día un orador sagrado, ejercicio de la novena, bendición y reserva.

Cultos de la tarde (diarios)  
En San Pedro, a las nueve de

### A PLAZOS Y CONTADO

Relojes Suizos  
15 años garantía.  
Enviamos por correo hasta domicilio. Solicite catálogo gratis.



Industrial Suiza  
Apartado 85.—Zamora

la Mota, 25; don Leonardo Arroyo, 50; don Isidro Gómez Herro, 25; doña Petra Rodríguez, 5; don Eusebio Cirvía, 50; don Longinos Arenas, 50; don Donatillo Calvo, 10; don Cipriano Gallego, 5; don Fabriciano Carpizo, 25; una devota, 10; don Dionisio González, 5; don Segundo Bragado, 50; Julio y Segundo Bragado, 10; don Ginés Bernal, 10; don Jesús Canales, 25; don Máximo Carpizo, 10; doña Severina Pastor, 10; don Emillano Herrero, 5. Suma y sigue, 100.641 pesetas.

la noche. En San Vicente a las ocho. En San Juan a las ocho. En las Reparadoras a las seis. En las Adoradoras a las siete y media.

Nuestra Señora de la Portera

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portera del Cielo, a las siete y media de la tarde.

Marias de los Sagrarios  
Calvarios

Mañana sábado, a las ocho, se dirá una misa en el altar de Gracia de la S. I. Catedral en sufragio del alma del señor don Francisco González García, hermano mayor de nuestro Rvdo. Fundador.

Se recomienda a todas las Marias de los Sagrarios una oración comunión y asistencia a dicha misa, cuya limosna será de fondos de la Obra. Este Centro ha enviado el más sentido pésame a los familiares del finado, especialmente a su querida hermana la Superiora general del Instituto «Marias Nazarenas». D. E. P.

### Farmacias de guardia

Guerras, plaza de José Tomás  
Apacito, Avda. José Antonio.

### Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol.

Vinda de Julio Lastras  
Paseo de la Encarnación  
Carretera del Cementerio. Avila.

### Importante impulso a la industria Española de la bicicleta

Es una realidad que ese modo de locomoción no le conocieron los pueblos más antiguos del mundo. Las primeras aplicaciones de la fuerza muscular humana utilizada para la propulsión de un vehículo las hallamos a finales del siglo XVII, con la factura de un vehículo de ruedas paralelas. Al cabo de un siglo se abandonó éste y en Francia se imaginó otro, colocando unas ruedas, no una al lado de la otra, sino una detrás de otra. Aparecen mucho tiempo después bicicletas para acróbatas y los triciclos, muy inestables, altísimos y peligrosísimos en las caídas. Al llegar el siglo XX la bicicleta alcanza su perfección con la forma actual, realizándose grandes progresos con la rueda libre, frenos seguros y eficaces, el cambio de marcha, etc., hasta conseguirse la sustitución del esfuerzo humano por un motor auxiliar.

En nuestra Patria la fabricación de bicicletas representa una de las actividades industriales de mayor importancia. Así, en las provincias Vascongadas, la fabricación de este género de vehículos ha logrado fama y popularidad, dentro y fuera de nuestra Patria.

La potente industria de bicicletas de la provincia de Guipúzcoa ofrece en la hora presente el capítulo más elevado y moderno de la transformación de los metales en esta tierra guipuzcoana. Los artesanos y herreros, que durante la antigüedad remota forjaban armas y elementos más o menos rudimentarios con el hierro obtenido en las montañas vascongadas, han quedado convertidos, en la actualidad, en perfectos técnicos que producen esa labor de precisión, que es, y será siempre, una buena bicicleta.

No es fácil realizar el cálculo completo del valor de esta industria que da trabajo a más de 4.000 obreros. La producción española llega ya a la cifra de 300.000 bicicletas al año.

La venta actual de bicicletas es muy fuerte en las provincias Vascongadas, Cataluña y Galicia, descendiendo un tanto en el resto del territorio nacional. Por regla general, la venta de la bicicleta es tanto mayor cuanto mejor cuidadas están las carreteras de una zona geográfica, y en este caso el axioma es completo.

En términos generales, el 50 por 100 de las bicicletas fabricadas en Eibar se quedan en territorio na-

cional y en Marruecos español, buen comprador. Lucro la mayor parte de estas bicicletas producidas en Eibar podrían quedar, se en territorio nacional, pero es evidente que tanto a la misma nación como a los propios fabricantes les interesa que una parte de la producción traspase las fronteras para producir divisas para el Tesoro nacional y mayores ganancias para el fabricante, además de originarle posibilidades de adquisición de maquinaria y otros medios que les pueden servir para un desarrollo de su fabricación.

### Hundimiento de dos casas en Burriana

CASTELLÓN DE LA PLANA. —En la ciudad de Burriana se han hundido dos casas, en la calle de San Bartolomé, por haberse removido sus cimentaciones en la construcción de una zanja para la nueva instalación de suministro de agua. En una de las casas había una barbería, llena de clientes en el momento del accidente. Uno de ellos vió que se abría una enorme grieta en el techo y simultáneamente se oyó un crujido fuerte, por lo que salieron a la calle inmediatamente todos los que allí se encontraban, poco antes de derrumbarse el edificio. En la otra casa inmediata a la barbería vivía una sola mujer, que

quince minutos antes del hundimiento había salido de compras. Por tanto, no hay que lamentar desgracias humanas. —(Cifra).

#### Minero muerto

HUELVA. —En el departamento La Atalaya, piso 16, de la mina de Riotinto, al desprenderse un barreno alcanzó al obrero Manuel Fernández, de treinta y seis años de edad, quien resultó con heridas gravísimas, a consecuencia de las cuales falleció unas horas después. —(Cifra).

#### Incendio en un garaje de Tolosa

TOLOSA. —Se ha declarado un incendio en un garaje sito en la calle de la División Azul, número 13, de Tolosa. Fué motivado por la explosión del depósito de un camión. La rápida intervención de los vecinos hizo que el incendio quedara localizado inmediatamente, evitándose que las llamas se propagaran a un depósito de gasolina. El camión fué pasto de las llamas.

#### Mejoran los heridos en el accidente de Albaída

ALCOY. —Los tres heridos más graves del accidente ocurrido el pasado martes en el puerto de Albaída han experimentado una notable mejoría en las últimas veinticuatro horas. Se trata de Francisco Andrés Lorén cuya madre pretendió en vano tomar el autobús y José María Martínez Canut, todos de Valencia.

Se ha sabido que una vecina de Albaída, Rafaela Berenguer Pla, pretendió en vano tomar el autobús siniestrado en la parada anterior de Muro de Alcoy. Como iba completo, el cobrador no la permitió subir, y ello le salvó la vida. —(Cifra).

#### Rebano atacado por una manada de lobos

VILLAFRACA DE CORDOBA. —Una manada de lobos ha atacado el ganado lanar en la finca de Navalpedroche, propiedad de los señores Moedano. Los lobos rompieron las redes de los re-

### «Currichi», un gorrion autodomeesticado

Se pone en el hombro de sus amos y ha llevado sus crías a la casa

HUELVA. —En la estación de La Mezquita, de la línea del ferrocarril de Huelva a Ayamonte, el guardagujas Manuel Vivas Domínguez y su mujer, Magdalena Rodríguez Vivas cogieron de un nido, el día 15 de mayo de 1952, un gorrion, al que criaron hasta que aprendió a volar. Le pusieron de nombre «Currichi».

Desde entonces, el gorrion ha venido a casa con mucha frecuencia, dándole de comer unas veces la mujer y otras el marido. Cuando fué grande se buscó su hembra, haciendo el nido en el tejado de la casa con hilos y recortes de telas que la mujer tenía a su alrededor mientras cosía la ropa, que el pájaro cogía de la misma falda.

«Currichi» se posa en el hombro de Manuel o Magdalena para que le den unas migas de pan, que él mismo coge de la mano o de la boca de sus amigos en sus excursiones por los alrededores de la estación, y cuando Manuel está desempeñando sus funciones en el cambio de vía, «Currichi» va a hacerle una visita, y si hay varios trabajadores, sólo se posa en el hombro de Manuel. Ha hecho varias crías, que ha llevado a la casa del matrimonio, y la comida que le dan la reparte entre ellas, enfadándose mucho cuando alguien trata de acercarse a cogerla. —(Cifra).

### Una mujer muerta en accidente de moto

MADRID. —Ayer ocurrió un accidente de circulación; a consecuencia del cual resultó muerta una mujer que viajaba en el soporte de una moto. Don Luis Fernández Llorente, de treinta años de edad, ingeniero de Caminos, domiciliado en la calle de José Juan, número 72, conducía la moto M-116965, y llevaba en el soporte a la señorita Sara Muñoz Llorente, de treinta y cinco años de edad, domiciliada en la calle Vallandes, número 11, bajo. El motorista avanzaba por la carretera de San Isidro, donde se realizan obras municipales, y por esta causa, el tránsito rodado estaba suspendido, advirtiendo el peligro mediante un cordel colocado de árbol a árbol, en el centro del cual se había colocado un banderín encarnado. El motorista, que ignoraba la suspensión del tránsito, vió, ya sin tiempo de frenar, la señal de peligro, y avisó a su acompañante para que bajase la cabeza, como él hizo; pero la señorita no debió oírle, porque permaneció erguida, y la cuerda, por debajo de la cual pasó el conductor, la derribó a tierra. Llevada inmediatamente a la Casa de Socorro de la calle del General Ricardos, el médico de guardia se limitó a certificar su defunción.



### DELEGACION PROVINCIAL DE TRABAJO

Horario de trabajo de verano que dará comienzo el día 1.º de mayo hasta el 30 de septiembre de 1956

Este Organismo tiene el sumo honor de hacer público, el horario de trabajo denominado de verano, que comenzará a regir el domingo 1.º de mayo hasta el viernes 30 de septiembre del corriente año, dentro de la jurisdicción de esta Delegación Provincial de Trabajo, y será el siguiente:

**Comercio en general:** Mañanas de 9,30 a 13,30; tardes de 16 a 20 horas.

Las tardes de los viernes y la de los días 22, 23 y 24 de junio —feria de San Juan— y los días 9 y 10 de septiembre —feria de San Gil— se adelantará este horario en media hora la apertura y cierre de los establecimientos.

**Comestibles:** Mañana de 9 a 13,30; tardes de 16, a 19,30 horas. Al igual que en el Comercio en general, será adelantada en media hora la apertura y cierre de estos establecimientos durante los viernes, los días de las ferias de San Juan y de San Gil anteriormente reseñados.

**Confiterías y similares:** Mañanas de 10 a 14; tardes de 17 a 21 horas.

**Almacenes de vino y colonias:** Mañanas de 9 a 13; tardes de 15 a 19 horas.

**Pescaderías, carnicerías, fruterías y similares:** Mañanas de 9 a 13; tardes de 16 30 a 20 horas. Durante las mañanas de los domingos podrán abrir al público las pescaderías y fruterías, exclusivamente de 9 a 12,30 horas, y los productores empleados en ellas disfrutarán de un permiso para el cumplimiento de sus deberes religiosos en las mentadas fechas, y en compensación disfrutarán las tardes de los martes, que cerrarán estos establecimientos.

**Peluquerías de señoras y de caballeros:** Mañanas de 9 30 a 13,30; tardes de 17 a 21 horas. Los sábados podrán prolongar en una hora la jornada de la tarde, abonando las empresas a sus empleados este trabajo extraordinario con los recargos legales.

**Industrias de la construcción y similares:** Mañanas de 9 a 13; tardes de 15 a 19 horas.

**Industrias siderometalúrgicas, maderas, pinturas, etc.:** Mañanas de 9 a 13; tardes de 15 a 19 horas.

Esta Dependencia espera del recto proceder de las empresas industriales y casas comerciales de esta capital y su provincia, el más fiel y exacto cumplimiento con el horario de verano expresado, en evitación de los perjuicios que su incumplimiento pudieran traer a las empresas, que serán sancionadas conforme marca la ley las que infrinjan el mismo.

El delegado de Trabajo, Enrique Alberto González de Heredia y Garcés.

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de Moto-bombas. —Remoques para tractores.

ALAJOS

Pedidos a Nijes de Jorge Martín. Alajos (Valladolid)



ESTAR HECHO no!o!

Es la expresión genuina del agotamiento.

Ningún trabajo agota tanto como el cerebral.

Proporcione impulso a su cerebro alimentándolo con

- ACIDO GLUTAMICO
- VITAMINA B, y
- FOSFORO

los tres componentes de...

**FOSGLUTEN**  
RECONSTITUYENTE CEREBRAL

### La espadita de madera, voto en contra

Un crítico de dudoso o mal gusto.—El torero moderno, tipo de actor de cine.—El traje de alamares negro lo usó Costillares, P. Romero, Pepe-Illo y otros.—El estoque de acero, ¿pesa mucho?—Existe una ordenación para el empleo del estoque de acero

Por S. IGLESIAS.

de oficial de Caballería del Príncipe por el estoque de acero forjado de Toledo o Valencia que son los mejores en su clase; así como otros muchos toreros.

En cuanto a eso de que el uso del estoque de madera ha desatado las fobias de los puristas, ya lo dice el articulista en su interrogante. No obstante, sin perjuicio de tratar más adelante de ello, diremos que es muy natural que así ocurriera en la mayoría de la afición idónea ya que los toreritos de hoy día al coger la espadita de madera si se dignaran echar una mirada retrospectiva, seguramente se avergonzarían al ver al gran Joséillo, Corcito, Limeño, Manolito y Pepe Bienvenida que a los once o doce años podían con el estoque de becerrieta, que aproximadamente es lo mismo que el de toro, con la sola diferencia que éste mide desde el pomo a la punta 85 centímetros y aquél mide de 70 a 75 centímetros. Y con ese estoque en la mano derecha y la muleta en la izquierda, dieron peses de adorno y ejecutaron toda clase de florituras y, sobre todo, peses más eficaces que los que generalmente dan los toreritos de hoy día.

Sobre eso del traje de luces, cierto es que no existe reglamentación alguna que impida a los subalternos, ni a los matadores, el uso de trajes con alamares de oro, plata o negro; por tanto, cada torero puede usar el traje que estime más cómodo

para su cometido y más económico a sus intereses, ya que ello no guarda relación alguna con el empleo de la espada de madera, puesto que el torero que está realizando una buena o mala faena de capa o de muleta, no tiene que interrumpirla para cambiarse de traje, a no ser que en un descuido el torito le haga desvestirse completamente a presencia del respetable público. No, señor articulista, el traje de alamares negro, sobre ser más ligero, cómodo y económico, lo usaron siempre los subalternos y matadores, no como una innovación, sino como una tradición respetuosa a aquellos trajes que usaron los Romeros, Costillares y Pepe Illo y otros gloriosos toreros de antaño. En cambio con el empleo de la espadita de madera, el torero forzosamente tiene que interrumpir la faena para cambiar el estoque de «matarríjilla» por el de verdad, a no ser que se equivoque y entre a matar con la espada de madera, caso que no ha mucho le ocurrió a un torerito de moda en cierta corrida, el que después le preguntó a un amigo mío que acataba en dicha corrida que «en qué plaza estaba toreando». Por otra parte, en cuanto al uso del estoque de acero, existe una ordenación; así pues, vemos en el vigente Reglamento de espectáculos taurinos, de 12 de julio de 1930, que los artículos 64 al 84 tratan, de las obligaciones de los picadores,

peones y banderilleros; los artículos 32 y 33 de la longitud de las garrochas y características de las puyas; el 34 de las dimensiones de las banderillas y sus arpones, y los artículos 115 y 116 de las tres clases de rejones que deben emplear los rejoneadores; y si bien es verdad que los artículos 85 al 98 que tratan igualmente de las obligaciones de los espadas no nos dicen nada respecto al estoque de acero, en cambio el artículo 99 concretamente dice: «Al adquirir un matador de novillos la categoría de matador de toros, el más antiguo de los que con él alternen en la corrida en la que se le confiera la nueva categoría le cederá el turno en el primer toro, entregándole la muleta y el estoque como alternativa». Luego vemos que en dicho precepto legal taxativamente dispone que el matador más antiguo de los que con el alternativo actúen en la corrida, le cederá el turno en el primer toro, haciéndole entrega de la muleta y del estoque como alternativa. Por tanto, no hay duda alguna que, sobre este particular, existe una ordenación de fuero interno para el empleo del estoque de verdad. Ahora bien, como en la época en que se publicó dicho Código taurino y muchísimos años antes a esa publicación el único estoque que empleaban los toreros para matar toros era el de acero duro y forjado de unos 85 centímetros de longitud con unas u otras características, en manera alguna debe interpretarse que ese estoque pueda ser de madera o de hojalata, ya que ello implicaría una errónea interpretación que llevaría consigo la vulneración del citado artículo—entrega de la muleta y del estoque—. Por tanto, no cabe más interpretación que el estoque a que alude el citado artículo es el de acero que vienen usando todos los matadores de toros y novillos; estoque que no debe cambiarse ni siquiera a pretexto de aquello de que «la Ley no distingue».

Cierto es que sobre gustos no hay nada escrito, pero también es cierto que existen muchísimas personas de dudoso o mal gusto, y entre ellas, a mi juicio, se encuentra el autor de un artículo sin firma, publicado en el «Digame» correspondiente al día 2 de febrero de 1954 con el título: «La espada de madera, voto en pro».

Comienza diciendo el articulista: «El tipo de torero moderno, pulcro, educado, son aspecto de actor de la pantalla, es un producto de la época». «El uso de la espada de madera —ha desatado las fobias de los puristas—. ¿Qué toreros son éstos que no pueden con la espada de verdad?» Y continúa diciendo: «No existen unas ordenanzas para el fuero interno de la fiesta de toros, cada vez son más los subalternos que visten trajes con alamares negros en una fiesta de color y alegría». Y finalmente termina diciendo el anónimo articulista: «Cuando antaño las faenas de muleta se reducían a media docena de peses y menos, con el exclusivo fin de cuadrar al toro para entrarlo a matar. Hoy día las faenas de muleta se han alargado hasta cincuenta peses, entre otras cosas porque el público da a la muleta la importancia que antes concedía al estoque. Los peses de adornos, complicados, privados, y el hierro ofrece peligro y pesa».

Estas son poco más o menos las consideraciones de más peso que hace el articulista para justificar su voto en pro de la espadita de madera.

Con respecto a eso del tipo del torero moderno, estamos conforme con que es un producto de los tiempos, o sea, un imperativo del progreso; sin embargo no podemos olvidar que antaño también existieron toreros de esmerada educación y de vasta cultura y hasta de cuna aristocrática como el cordobés Rafael Pérez de Guzmán, hijo de los condes de Villamanrique de Tajo, que trocó el espadín

## Foro abulense

El Día del Prelado  
DIA DE LA CARIDAD

Fue buen acuerdo el de celebrar en la festividad de San Segundo, primer Obispo de Avila, el Día del Prelado, y mejor aún el de asociar a una jornada que tiene que ser necesariamente de amor, el Día de la Caridad. Lo quiso así nuestro venerable Obispo, a quien debemos sumisión, orientando hacia los pobres nuestros homenajes de afecto y de generosidad.

La fiesta de San Segundo ha de revestir toda solemnidad que merece su razón de ser. Fue San Segundo apóstol de caridad en su decisión de seguir a Santiago en la evangelización de nuestra Patria. El llegaría como sus compañeros, los llamados Varones Apostólicos, a las costas de España. Vería muchos esclavos empleados en la construcción de las calzadas romanas y derramando las semillas de la Doctrina de Cristo entre ellos abandonó Andalucía para internarse hasta remontar la gran Cordillera Carpetovetónica y centrar en Avila sus predicaciones. Podemos juzgar providencia especial del Altísimo la fundación de la sede abulense desde la segunda mitad del primer siglo de la Era Cristiana, pues que había de ser la nuestra *Tierra de Santos*. Y fue San Segundo apóstol de caridad extrema regando con su sangre los firmes fundamentos de la Ciudad Castillo, en que había de hallar Santa Teresa de Jesús el símbolo de la fortaleza del alma.

Somos descendientes de santos, formados del mismo barro que ellos e informados del espíritu magnífico de San Segundo que alzó en Avila bandera de Fe. Y debemos a San Segundo amor y veneración como a Padre por habernos engendrado con amor en la gracia divina. Como debemos amor y veneración al Prelado actual, sucesor de San Segundo, por sus trabajos y celo en mantenernos vigilantes para que no se pierda el fruto del constante trabajo a través de los tiempos; realizado por los más esclarecidos varones que por la tierra de Avila pasaron. Por eso debemos extremar las manifestaciones de nuestra Caridad, amor a Dios y al prójimo, en la festividad de San Segundo, Día de la Caridad en el Día consagrado al Prelado, que así lo quiere.

EL DIARIO DE AVILA ofrecerá a sus lectores en el DIA DE SAN SEGUNDO un suplemento extraordinario de doce páginas, junto con el número ordinario correspondiente. Nuestros suscriptores recibirán este suplemento gratuitamente y quienes desean adquirirlo por venta le hallarán en nuestra Redacción y en el kiosco de periódicos al precio de dos pesetas. Contiene este suplemento extraordinario interesantes trabajos sobre San Segundo, los Obispos de Avila en la Historia, declaraciones de nuestro Venerable Prelado a un enviado especial de «El Español», la Caridad, El Tostado, Bonilla de la Sierra residencia veraniega de los Prelados abulenses, etc. etc.

## Se traspasan

magníficos locales para cualquier negocio.  
Estupendo emplazamiento. Razón, teléfono 439.

## CLINICA DE SAN JOSE

Dr. RIAZA, Cirujano

HABITACIONES PARA OPERADOS • Asistido por Religiosos Siervas de María

CONSULTA DE DOCE A DOS

Bajada de San Roque a Santo Tomás, Teléfono 698.—AVILA

## Fiestas anuales extraordinarias del Aspirantado de Acción Católica

Es ya costumbre en este Aspirantado celebrar algunos actos extraordinarios en el mes de mayo, con ocasión del «Día del Aspirante». Este año se pretende que revistan un relieve especial en las varias jornadas señaladas.

El día primero de mayo, Dios mediante, se hará la acostumbrada peregrinación a Sonsoles, para ofrecer a nuestra Madre nuestros trabajos y anhelos. La Rondalla del Centro convocará a los muchachos, tocando una alegre diana por las calles principales de la ciudad. Durante todo el día los aspirantes harán Vela permanentemente al Santísimo y a la Virgen de Sonsoles, y un grupo de veintinueve muchachos recibirá el distintivo que les acredite como soldados de Cristo. Otros once aspirantes han venido caldeando sus ánimos durante esta semana con unas charlas amenas sobre las principales virtudes que han de practicar.

Se proyecta también para el día 8 una exhibición pública de portiva, que promete ser muy interesante, por la serie de competiciones que se están organizando y el número considerable de muchachos que en ella participarán.

Finalmente, para los padres y familiares, se está preparando una Velada en la que intervendrán el Cuadro Artístico, la Rondalla y los cantores.

De esta manera, con la alegría propia de sus años juveniles, los Aspirantes de Avila se disponen a conmemorar estas jornadas anuales que serán una manifestación de su piedad sincera y también de su reconocida pericia en las diversas actividades deportivas que practican.

El vocal de Propaganda

## Dr. EDUARDO RAMOS MEDICO PUERICULTOR

Ha trasladado su consulta a la calle Cristo de la Luz, 4, 1.º (Edificio nuevo)

## Caja General de Ahorros y Monte de Piedad de Avila

AVISO

Con arreglo al artículo 35 de los Estatutos de esta Institución, a partir de hoy se encuentra la relación de Libretas cumplidas en el tablón de anuncios del Establecimiento.

El presidente de la Junta de Gobierno, A. José Sánchez.

## DR. HÉRAS

MEDICINA INTERNA

Rayos X

Consulta de 1 a 3

Generalísimo Franco, 5. — Avila

## CARTELERA

Espectáculos anunciados

Cine Gredos.—«Tras el sol naciente» (2).

Gran Cinema.—«Su Majestad de los mares del sur» (2).

Teatro Principal.—«El mayor espectáculo del mundo» (3).

Moralidad.—(1) Todos, incluso niños (2) Jóvenes. (3) Mayores. (3-R) Mayores, con reparos. (4) Gravemente peligrosos.

El anuncio de los espectáculos no significa recomendación de los mismos

## El homenaje a los directores de las Escuelas del Magisterio

### La Comisión Ejecutiva trabaja en la preparación de los actos con mucha actividad

La Comisión Ejecutiva del Homenaje a los directores de las Escuelas del Magisterio con motivo de la distinción de que han sido objeto, otorgándoles el Gobierno la Encomienda de la Orden Civil de Alfonso X «El Sabio» trabaja en la preparación de los actos con mucha actividad.

Se han remitido a los maestros nacionales y antiguos alumnos de doña Emilia Martín y de don Juan José Martín Rodríguez, los boletines de adhesión correspondientes, así como a distintos centros comarcales hojas de los álbumes de firmas. También se pondrán a disposición de cuantas personas quieran adherirse dichos Boletines de adhesión que comprenden la cuota de veinte

pesetas con destino a la adquisición de insignias —que a petición de los homenajeados serán modestas— y a la creación de títulos permanentes para los alumnos más aplicados de cada curso en las Escuelas del Magisterio «Santa Teresa de Jesús» y «San Juan de la Cruz» de esta Capital.

Así pues, todo simpatizante con este merecido homenaje puede acudir a la Habilitación del Magisterio, situada en la Caja General de Ahorros y Monte de Piedad, para firmar en las Hojas del Album y depositar su aportación al efecto que se pretende. Los maestros nacionales pueden autorizar como se hace constar en los Boletines de adhesión el correspondiente descuento por el habilitado.

## Écos de sociedad

Bodas de plata con el sacerdote

Hoy ha celebrado sus bodas de plata con el sacerdocio el muy ilustre señor don Ricardo García, magistral de la S. A. I. Catedral, a quien felicitamos efusivamente con este motivo.

Necrológica

En el pueblo de Sanchidrián, donde residía, entregó su alma a Dios, el honorable señor don Vicente Ramos Lumbreras, a la avanzada edad de 76 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos. Tanto la misa de cuerpo insepulto, como el traslado de sus restos mortales al panteón familiar, se vieron muy concurridos por casi la totalidad de los vecinos del pueblo y los llegados de las localidades limítrofes, constituyendo una sentida manifestación de duelo.

Acompañamos en su dolor a su distinguida familia, y de manera especial a su viuda doña Victoria Jiménez Herrero, hijo don Gerásimo, funcionario del Banco Central de esta plaza, y hermano político reverendo señor don Alejandro Jimeno Herrero, haciéndoles presente nuestro más sentido pésame, a la vez que replicamos a nuestros lectores una oración por su alma.

Se vienen celebrando sufragios por el alma del finado en la iglesia de la Santa, así como también se aplicarán en la iglesia parroquial de Sanchidrián. Las Misas gregorianas que tendrán lugar en nuestra ciudad, se anunciarán oportunamente.

SE VENDE comedor y otros muebles. Razón: Martín Carramolino, 18, pral. Teléfono 109.

## O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Vestido 7.

(Sorteo del día 28 de abril) Premiado con 50 pesetas, el número 093. Y con 5 pesetas los terminados en 93

SE ARRIENDAN pastos para vacas en la Sierra de Gredos. Razón: D. Pablo Gutiérrez, en Navarredonda de la Sierra (Avila).

## Registro Civil

Nacimientos: María Auxiliadora García García, en Barrio de San José, 19; María Luisa Portero Vargas, en Granizo, 30; María Flor de las Nieves Maroto Caro, en Hospital Provincial.

Defunción: Juan Antonio Muñoz Jiménez, de 8 meses, en Bajada de San Nicolás, 22.

## C. N. S.

### COOPERATIVA ABULENSE DE GANADEROS y AGRICULTORES CONVOCATORIA

Por medio de la presente se convoca a todos los asociados a esta Cooperativa Abulense de Ganaderos y Agricultores, a la asamblea general ordinaria, que se celebrará el día 2 de mayo del corriente año en el domicilio de la entidad, calle de Eduardo Marquina, número 7 de esta capital, a las diez de la mañana en primera convocatoria, y caso de no asistir número suficiente, se celebrará media hora después en segunda, con los asociados presentes.

Los asuntos a tratar son los que se detallan en el siguiente orden del día:

- 1.º Lectura y aprobación si procede, del acta correspondiente a la última asamblea general.
- 2.º Lectura y aprobación de la memoria del ejercicio de 1954, balance de situación y cuentas del ejercicio.
- 3.º Asuntos de trámite, ruegos y preguntas.

Así mismo, se les convoca también a la asamblea general extraordinaria que tendrá lugar a la terminación de la anterior, en primera convocatoria y si fuera necesario media hora después en segunda, para tratar los asuntos del orden del día que se detallan a continuación:

- 1.º Información detallada sobre el cumplimiento de los acuerdos adoptados en la última asamblea general, y resultados obtenidos como consecuencia de los mismos.
- 2.º Situación de la Fábrica de Curtidos.

Avila, 21 de abril de 1955.—El presidente, Pascual del Nogal.

SE VENDE hotel tres plantas, y otro, dos, llave en mano. Alberto Resina. Capitán Peñas, 14.

## Dirección General de Correos y Telecomunicación

Resultado de la subasta celebrada relativa a las obras de Terminación del Edificio destinado a los servicios de Correos y Telecomunicación en Avila. Presupuesto de contrata: 4.081.848,45 pesetas.

- |                                    |     |              |         |
|------------------------------------|-----|--------------|---------|
| 1.º L. Valencia                    | Por | 3.609.055,57 | pesetas |
| 2.º C. Adolfo                      | »   | 4.061.439,21 | »       |
| 3.º Guillermo Suárez               | »   | 3.343.077,84 | »       |
| 4.º Juan José Marañaga             | »   | 3.167.514,40 | »       |
| 5.º Francisco Cachafeiro           | »   | 3.261.396,92 | »       |
| 6.º Francisco Jiménez Ontideros    | »   | 2.843.007,45 | »       |
| 7.º Mateo Carrasco                 | »   | 3.546.309,94 | »       |
| 8.º Senén Alonso                   | »   | 3.059.345,42 | »       |
| 9.º Construcciones Heras           | »   | 3.298.133,55 | »       |
| 10.º MANUEL MATEOS                 | »   | 2.999.342,25 | »       |
| 11.º Beire, S. A.                  | »   | 2.791.131,15 | »       |
| 12.º Construcciones San Augusta    | »   | 3.171.604,00 | »       |
| 13.º Construcciones Topesan, S. L. | »   | 3.263.037,65 | »       |
| 14.º Ismael Lloplis                | »   | 3.114.042,19 | »       |

Siendo adjudicada provisionalmente a BEIRE, S. A.

## La música romántica: Mendelshon y Chopin

Mañana sábado, a las siete y media de la tarde en el salón de la Caja de Ahorros recital de piano por Elisa y Juan José Grande Gómez

Siguiendo el Curso sobre Problemas de las Ciencias y de las Artes, que organiza el Centro de Estudios e Investigaciones Abulenses, mañana sábado, a las siete y media de la tarde, en el salón de la Caja de Ahorro (Esteban Domingo, 1), darán un recital de piano Elisa y Juan José Grande Gómez con comentarios sobre «La música romántica: Chopin y Mendelshon», interpretando diversas composiciones.

El rector del curso invita a toda la intelectualidad abulense y cuantos sientan el arte musical.

## Obras en el paredón del Convento de las Madres

### HA SIDO DENUNCIADO POR RUINOSO

### También deben ser derribados los muros del monasterio de San Jerónimo

Con muy buen acuerdo ha sido denunciado el peligro que ofrecía un trozo del paredón que cierra la huerta del convento de las Madres, cuyo derribo ha comenzado esta mañana, frente al nuevo edificio del Colegio de Médicos. Se apreciaba en dicho paredón una grieta que los técnicos han estimado peligrosa.

Nosotros hemos denunciado hace tiempo el estado de los muros del viejo monasterio de San Jerónimo. Si un día de lluvia se recalaran e inesperadamente vinieran al suelo tal vez tuviéramos que lamentar alguna desgracia personal por ser aquella travesía lugar de mucho tránsito, plazuela de juego. Creemos que su derribo es tan urgente por lo menos como haya podido estimarse el

SE PRECISA criada joven para poca familia. Avenida José Antonio, 8, 3.º derecha.

## Dos muertos en choque

El accidente se produjo cerca de Reus

TARRAGONA.—En las inmediaciones de Reus, en la carretera de Alcolea, entraron en colisión una «Mobulente» y una bicicleta, montadas por Eulalio Altisent, de cincuenta y dos años, y Antonio Rivera Pena, de diecinueve, respectivamente. Tras trasladados al hospital de San Juan, el joven Antonio Rivera dejó de existir a los pocos momentos, y el señor Altisent murió horas después.—(Cifra).

## Nueve muertos al estrellarse un «B-29»

### Cayó cerca de Naha (Okinawa), cuando realizaba un vuelo de entrenamiento

TOKIO.—El Cuartel General de la Fuerza Aérea en Extremo Oriente informa que un avión de bombardeo «B-29» se ha estrellado, incendiándose. Resultaron muertos nueve tripulantes.

El accidente ocurrió cerca de

de la pared antes mencionada. Y no solamente hay en Avila tales ruinas sino muchas más: una casa en Eduardo Marquina, nos dicen que también un paredón en el Rastro... En fin, los técnicos pueden apreciarlo.

Son detalles de urbanismo como el de arreglar la numeración de la calle del Capitán Peñas y otras que nuestro colaborador Juan de Avila indicó.

Hemos visto la gran actividad que despliega el Ayuntamiento en cuestiones de arreglos urbanos y por esto insistimos. Vale la pena ayudar cuando hay buena fe de atención. Hoy se puede ver arreglada la travesía de la Plaza de Navillos, explanada la salida de San Roque por la Pía Unión Charitas, y otras muchas obras, como el cierre del paredón del Monasterio de las Gordillas frente a

las obras del nuevo Instituto Nacional de Enseñanza Media, etc.

Nos vamos creyendo que alguna vez le llegue el turno a la Bajada de Don Alonso, pues no podemos menos de mostrarnos satisfechos de la constante actividad. Y ese término constante tiene la máxima importancia en urbanismo.

## Gabinete Electro-Radiológico

Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografía. Radioterapia profunda.

Corrientes. Diatermia.

Onda corta (fijo y portátil).

Rayos Ultravioleta e Infrarrojos

Naha (Okinawa), cuando el aparato realizaba un vuelo de entrenamiento.—EFE.

Un muerto y tres heridos al hacer explosión una bomba

BUENOS AIRES.—Un comunicado oficial hace saber que el encargado del equipo químico de la Policía resultó muerto y otros tres hombres heridos, al hacer explosión una bomba de fabricación casera, mientras estaba siendo examinada en un garaje de la Policía federal.—EFE.

Se mata al caer desde el puente de un barco a la bodega

VALPARAISO.—El maquinista jefe Paul Kelder, del vapor alemán «Kassel», ha muerto en un accidente mientras su barco se dirigía a Valparaiso, procedente del puerto de San Antonio, según informaciones dadas por el capitán del barco a las autoridades del puerto. El capitán ha declarado que Kelder murió al caer desde el puente hasta el fondo de la bodega.—EFE